
 
 

“VOLTE PARA MIM DIZ O SENHOR!” 
 

Jr 4:1-4  
“Se voltares, ó Israel, diz o SENHOR, volta para mim; 
se removeres as tuas abominações de diante de mim, 
não mais andarás vagueando; se jurares pela vida do 
SENHOR, em verdade, em juízo e em justiça, então, 
nele serão benditas as nações e nele se glorificarão. 
Porque assim diz o SENHOR aos homens de Judá e 
Jerusalém: Lavrai para vós outros campo novo e não 
semeeis entre espinhos. Circuncidai-vos para o 
SENHOR, circuncidai o vosso coração, ó homens de 
Judá e moradores de Jerusalém, para que o meu furor 
não saia como fogo e arda, e não haja quem o apague, 
por causa da malícia das vossas obras.” 
 
 
 
O grande desafio da Fé tem a ver com a sintonia entre 
as vontades…  
 
Quando a vontade de Deus está sintonizada com a 
nossa vontade, servir a Deus obedecendo seus 
princípios se torna uma benção e uma alegria…  
Mas quando a Vontade de Deus não é a mesma que a 
sua, então a obediência pode ser um peso….  
 
Quando lemos a Bíblia, vemos pessoas servindo a 
Deus com uma disposição e uma alegria, que não é 
fácil encontrar em nossos dias. 
 



Aquele Gadareno por exemplo, assim que foi liberto, já 
se tornou um pregador missionário testemunhando para 
10 cidades (Mc 5:20)…  
 
Mas quando olhamos para a nossa realidade, vemos 
pessoas que estão na Igreja a anos, e nunca pregaram 
em cidade nenhuma… ]Nunca leu a Bíblia… Nunca 
leram sequer o Novo Testamento…  
 
 
Porque algumas pessoas se tornam tão importantes 
para o Reino de Deus, e outras não?  
 
Porque algumas pessoas se convertem de verdade em 
pouco tempo, e outros arrastam anos e anos lutando 
para se libertar e não conseguem? 
 
Porque a rotina da Fé de algumas pessoas é uma lista 
interminável de 'cai e levanta' que parece não ter fim?  
 
Como tem sido o seu histórico com Deus?  
 
As pessoas olham para alguém que está de pé… E se 
interessam em saber quais são as estratégias…  
 
Na realidade um servo de Deus não tem nenhum 
segredo, não existe manha e nem esquema… A Vida 
Cristã vitoriosa é uma vida comum, baseada na 
simplicidade do Evangelho.  
 
 
 
A didática de Deus na história é muito interessante…  



 
Ele inicia o relacionamento no nível pessoal (com 
Abraão) - Ele caminhou com uma pessoa…  
Ele evolui para o nível institucional (Com Moisés) - Ele 
caminhou com um povo…  
 
No Evangelho, o relacionamento volta a ser pessoal. - 
Ele caminha com você!  
 
O mais difícil nessa didática é a dinâmica da vontade, 
orque no Antigo Testamento, as ordens eram estáticas 
e a realização era automática…  
 
No Novo Testamento Deus não exige que você 
faça…  
Ele exige que você seja!  
 
E aí está o desafio de servir a Cristo de verdade. Será 
que somos de verdade?  
 
Como tem sido difícil servir ao Senhor de verdade para 
algumas pessoas!  
 
Muitos irmãos congregam, mas ao mesmo tempo são 
escravos…  
São escravos de vícios e pecados que os afastam de 
Deus…  
 
De um lado você busca, e do outro, você se afasta…  
No Culto você se canta…  
Mas quando termina, você destrói tudo aquilo que você 
construiu em adoração.  
 



 
Deus usou o profeta Jeremias para profetizar sobre 
essa situação.  
Deus usou Jeremias para denunciar a gangorra 
espiritual!  
 
Com base nessa profecia, podemos entender qual é a 
vontade de Deus pra nós… E como é possível 
alcançá-la! 
 
Jr 4:1 "Se voltares, ó Israel diz o Senhor, para mim 
voltarás: E se tirares as tuas abominações de diante de 
mim não andarás mais vagueando." (NUD: Vaguear, 
Titubear, Andar de um lado para outro…). 
 
 
 

1- A FÉ SAUDÁVEL COMEÇA COM UMA LIMPEZA 
RADICAL.  

 
 

A- Ignaz Semmelweis: O Médico que criou o protocolo 
de lavar as mãos nos hospitais e que morreu em um 
manicômio.  
 
Ignaz, percebeu que a falta de protocolo de higiene e de 
asepcia nos hospitais estava matando muitas mulheres 
do que eles chamavam de Febre Puerperal.  
 
Mas com três palavras ele erradicou essas mortes no 
hospital de Vienna onde trabalhava.  
 
Sem reconhecimento, ele terminou internado contra sua 



vontade em um manicômio onde morreu com 47 anos 
de idade por causa de uma ferida gangrenada em sua 
mão. 
 
… 
É  interessante como nós juntamos coisas que não 
prestam… Especialmente os homens, juntam 
tranqueiras que não servem pra mais nada…  
Temos em casa um cantinho da bagunça. E nos 
orgulhamos disso!  
 
É um lugar onde nós colocamos coisas que não servem 
mais pra nada, mas que não temos coragem de nos 
livrar delas, porque em outro tempo essa coisa teve 
algum valor.  
 
 
B- Esse cantinho não é aberto ao público…  
Esse lugar é um lugar geralmente pouco iluminado, e 
onde não existem limpezas ordinárias…  
A maioria de nós tem um lugar onde juntamos coisas 
que não prestam.  
 
O problema é quando isso se aplica a vida espiritual. 
 
 
C- Existem coisas que na velha vida eram muito 
usadas, mas que hoje em nossa nova dieta não nos 
serve mais.  
 
Mas por alguma razão, algumas pessoas ainda 
conservam, guardam e talvez até utilizam tralhas da 
velha vida.  



 
Essas tralhas, são um impecílio para que a vida de 
Deus se manifeste em você de verdade!  
 
 
 
D- Existem pessoas que vivem "vagueando" na fé! 
Vaga é a onda, e ondas vem e depois vão… Elas 
sobem e depois descem. 
Tem época que elas sobem mais… E tem época que 
sobem menos!  
 
Pessoas que não mantém um padrão de comunhão 
com Deus são assim… Pessoas que não conseguem 
agradar a Deus vivem assim…  
Pessoas que não conseguem se manter firmes no 
Evangelho vivem assim…  
Vagueando…  
 
Pessoas que querem…  
Que buscam…  
Que sentem…  
Que desejam uma vida íntegra com Deus, mas que 
paradoxalmente cultuam abominações! 
 
Vivemos um tempo onde as abominações podem ser 
virtuais…  
Onde o que é abominável ao Senhor pode nem ser 
realmente físico…  
 
E nesse contexto, essas coisas se tornam um 
impedimento para que a Vida de Deus se manifeste de 
verdade em você!  



 
Existe uma vida plena em Deus…  
Existe sim a possibilidade de você ser livre!…  
Existe sim a possibilidade de você viver 100% dentro da 
Vontade de Deus…  
 
Existe um jeito de parar de vaguear! Ouça isso: 
Existe um jeito de se livrar dos altos e baixos da Fé!  
Existe um jeito de sair da roda viva da rotina do 
cai-e-levanta espiritualmente!  
 

 
 
 
 
2- SEJA RESOLVIDO EM SEU CORAÇÃO.  
 
A- A circuncisão é uma espécie de intervenção 
cirúrgica… Onde a pontinha da pele do pênis da criança 
era removida, no contexto de deserto, essa era também 
uma medida de higiene! 
 
Na antiguidade a falta de higiene matava um número 
enorme de bebês.  
Porque sem muitos banhos, sem muita água, no meio 
de um deserto,  
 
Essa é uma marca física de uma aliança espiritual. 
Todo judeu passava por essa experiência no oitavo dia 
de vida!  
 
 
B- Jeremias agora profetiza que o servo de Deus, 



precisa "remover" o prepúcio do coração…  
Ele diz que você precisa arrancar a sujeira do seu 
coração…  
 
Se você quer ter uma fé pura…  
Então arranque do seu coração o que não presta…  
Arranque de dentro de você o que não agrada a Deus!  
 
 
C- Muita gente quer servir a Deus, mas continua 
alimentando sujeiras… Guardando pecados… 
Alimentando situações que são a causa da frieza 
espiritual!  
 
De um lado você vem aqui e ora, adora, canta, ouve, e 
se ajoelha…  
 
Mas por outro lado, você continua guardando a 
sujeira…  
Continua juntando o que não presta… Continua 
mantendo pecados ocultos (Se Deus é por nós… E se 
Ele for contra nós?).  
 
 
D- Geralmente a próxima etapa é a tercerização da 
culpa. (Igreja, música, pastor, pregação, horário).  
 
Só será possível resolver o problema de verdade 
quando você decidir encarar de frente a sua situação 
 
 
 
 



3- ENTREGUE A SUA INTIMIDADE.  
 
A- Onde é feita a primeira cirurgia de um homem judeu? 
No pênis. 
 
Existe uma parte do corpo mais íntima do que o órgão 
sexual? Não.  
 
É lá que Deus decidiu mexer primeiro! O que isso quer 
dizer?  
 
 
B- Se você quer ter sucesso na vida espiritual…  
Se você quer ser um homem de Deus…  
Se você quer ser uma mulher cheia do Espírito Santo…  
Se você quer sentir Deus de verdade…  
Se você quer ser cheio de Deus…  
Se você quer ser usado por Deus…  
Se você quer servir a Deus de consciência pura…  
Se você quer viver a plenitude que Ele tem pra você…  
 
Só existe um jeito: 
Deixa ele mexer em sua intimidade…  
Deixa Ele mexer onde te dá mais vergonha…  
 
Deixa que Ele arranque o que não presta…  
Vai doer… Mas você vai ser um homem diferente!  
 
 
 
C- Essa intervenção é realizada no menino quando tem 
8 dias de vida… Porque nesse tempo, ele não tem 
condições de resistir…  



Uma criança com 8 dias de vida, não impede uma 
intervenção!  
 
Muitos de nós estão impedindo as intervenções de 
Deus!  
 
Se você quer ser livre de verdade, comece entendendo 
que a libertação começa quando você tira a sua mão, e 
se entrega totalmente para que a vontade de Deus seja 
feita em você… Começando pela sua intimidade!  
 
 
D- Quer ter uma vida plena em Deus? Baixe as mãos…  
Entregue todas as chaves…  
Seja passivo…  
Obedeça sem questionamentos…  
 
Vai doer…  
Ele vai mexer onde ninguém sabe…  
Ele vai mexer onde ninguém audita…  
Ele vai por a mão em sua situação mais íntima…  
Ele vai exigir coisas que podem doer no início.  
 
Mas a intervenção será libertadora! 
 
Entregue a sua intimidade. 
 
Comece entregando tudo.  
 
Você está pronto?  
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


